



Paris la Défense, le 20 octobre 2017

## COMMUNIQUÉ

### Le SYNEG rejoint l'alliance des professions contre la proposition de taxe HFC

Le SYNEG a décidé de rejoindre la communauté des professions qui manifeste son opposition à la proposition de taxe sur les fluides frigorigènes HFC.

Pour le SYNEG, comme pour les autres professions mobilisées, la réponse aux enjeux de réduction des gaz à effet de serre, pour les fluides frigorigènes, ne réside pas dans un nouvel impôt, mais dans l'application du règlement 517/2014 dit « F-Gas II » qui planifie la réduction, d'ici à 2030, les quantités de HFC mises sur le marché.

Toute mesure franco-française qui irait au-delà de ce cadre européen s'apparenterait à une sur-transposition dommageable pour la compétitivité des fabricants nationaux.

Contact : André-Pierre Doucet - +33 (0)1 47 17 63 62 - [apdoucet@syneg.org](mailto:apdoucet@syneg.org)

-----

A propos du SYNEG : Le Syndicat National de l'Équipement des Grandes cuisines, est l'organisation professionnelle qui, en France, rassemble et représente officiellement les fabricants d'équipements pour les cuisines professionnelles. Ses adhérents sont présents dans tous les métiers de la cuisine professionnelle : préparation, cuisson, réfrigération, ventilation, manutention, distribution, bars, offices, laverie et traitement des déchets.  
<https://syneg.org>